






五、 存在的主要问题及改进情况

我中心在政务公开工作上虽取得一定的成绩，但仍然存在一

些不足， 一是主动公开信息的内容丰富性、 全面性不够； 二是政

务公开工作信息数量较少； 三是信息公开队伍建没有进一步加

强。

在今后的工作中， 我中心将把政务公开工作列入重要工作议

程，不断完善和规范政务公开工作，进一步提升我中心政务公开

工作人员的职业素养和工作能力， 做到信息公开数量足，栏 目齐

全，更新及时， 内容实用，切实提高公开信息的质量和水平。

六、 其他需要报告的事项

我单位2022 年未制发信息处理费收费通知，未发生收取信

息处理费的情况。
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